
第三回 代議委員会議 議事録 
 

作成者 益田晃平 
●日時：平成 24 年 10 月 10 日（水） 18：30～19：00 
●場所：82B 教室 
 
一般代議委員総数 名 参加者 名 委任状提出者 名 欠席者 名 
→学友会規約第２５条により代議委員定数の１／２以上の出席によって第 2 回代議委員会

を開催しました。 
 
●議事項目 
1、学生課への要望 
2、雨の日の安全対策について 
3、施設の老朽化について 
4、諸連絡・諸報告 
 
1、学生課への要望について 
・第一部室棟の和室の畳を替えてほしい。 
・旧部室棟と新部室棟の５階の通路にある鳩の糞を綺麗にしてほしい。 
・ゴミ箱をもっと増やしてほしい。 
・全面禁煙にしたら大学の周辺に吸殻が増えてしまうので全面禁煙をやめてほしい。 
 
2、雨の日の安全対策について 
・200 号館前の通路に水が溜まりやすいため改善してほしい。 
・けやきと丸善の間の渡り廊下は雨が降ると滑りやすくなるため改善してほしい。 
・800 号館の２階の外廊下に屋根を付けてほしい。 
・学生会館の前の広場が滑りやすいので改善してほしい。 
・教室の出入り口にも足ふきマットを置いてほしい。 
 
 
 
 
 
 
 



3、施設の老朽化について 
・第三部室棟を綺麗にしてほしい。 
・713 教室のドアが強く閉まる。 
・図書館前の中庭のタイルが壊れていて危ないから。 
・1000 号館の自動ドアが反応しなかったり遅れて反応したりする。 
・椅子落書きを消してほしい。 
・壁の塗料がはげてきているので塗りなおしてほしい。 
・200 号館のトイレがとても汚く、くさい。 
・100 号館の扉が重くて閉まるのが速い。 
・800 号館の 82B 教室の椅子が壊れたままになっている。 
 
4、諸連絡・諸報告 
・常任委員会からアンケートに「授業中にうるさい」や「傘差し運転が危ない」等の個人が

気をつけたら済む問題はアンケートになるべく書かないようにして下さい。また、「喫煙の

マナーが悪い」という意見も多数あったのですが、こちらにつきましては、マナーup キャ

ンペーンとしまして時間を設けて学生課の方と共に巡回しており、また来年から全面禁煙に

なるため喫煙等なくなってくるかと思いますのでこちらの方もアンケートになるべく書か

ないようにして下さい。 
・選挙管理委員会から 10 月 17 日から 11 月 17 日にかけて次期総務部長を決める選挙が行

われますのでご協力をお願い致します。 


